
最終倍率決定！ ３年生は、いよいよです！
県内公立高校の一般選抜の志願先変更が２２日に締め切られ、各校の志願倍率が確定しまし

た。学校によって、倍率が高かったり低かったりとばらつきはありますが、それに惑わされる
ことなく、最後の最後まで自分の力が十分に出させるように頑張ってほしいと思っています。
２３日から、学年外の先生方による面接練習も始まりました。面接は、応える内容はもちろ

んですが、どんな質問にも落ち着いて応えられるかどうかが大事です。つまり、人間性が評価
されると言えます。一人一人の力は十分にありますので、相手の話をしっかり聞いて、自分の
考えを確実に伝えることができるように、練習を積み重ねてほしいと思います。

学校評議員会を終えて
１９日に、４名の評議委員の皆様を迎えて、今年度２回目の学校評議員会が行われ、学校の

１年間の取組を評価していただきました。最初に、各学年の授業参観を行い、１年生と３年生
が道徳、２年生が体育の授業を見ていただきました。
その後の話合いでは、１年生は自分の考えを積極的に発表できることを、３年生は自分の思

いを自分の言葉で語れることを、２年生は生き生きと活動する姿を褒めていただきました。ま
た、体育の授業は校内の研究授業と兼ねていましたので、他教科の先生方が授業参観し、互い
に学び合う姿についてよい評価をいただきました。
評議委員の皆様のご指導をもとに、来年度更に、生徒達のよりよい姿を目指して頑張ってい

きたいと思います。

１年生の授業参観 ２年生の授業に参加 ３年生の授業参観

２月の読み聞かせ
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～高い志をもち、互いに磨き合い、よりよい自分を求めていく生徒の育成～
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「読み聞かせＴＩＭＥ」を振り返って
２３日の「読み聞かせＴＩＭＥ」が、今年度

最後となりました。生徒達が本をもっと好きに
なってくれるように、また、本の世界に浸るこ
とを通して、豊かな心を育んでほしいという願
いを込めて、今年度からスタートした取組で
す。先生達が自分のおすすめの本を読み聞かせ
ることは、「こんなことを感じてほしい」という
思いを伝える機会にもなります。また、いろい
ろな先生と関わることも大事にしたいと思って
います。回を重ねるごとに、生徒達の期待が高
まり、楽しみにしてくれるようになりました。
来年度も継続していく予定です。
生徒達の感想を紹介します。

図書ボランティアの伊藤さんによる読み聞かせ

１年 菊池 由佳
絵本の読み聞かせをしてもらうのは、小さい頃以来ほとんどありませんでした。保育園で読

んだ本もありましたが、中学生になり改めて読んでもらうと、今だから感じられることがたく
さんありました。小さい頃はなにげなく読んでいた文も、今になって意味がわかったりしまし
た。作品のおもしろさ、深さ、込められた思いが、小さい頃とは別の意味で感じられ、「絵本
のよさ」に気付くことができました。物語というものは、読み手の知識や捉え方で全く違うも
のなんだと思いました。物語の本当の面白さをわかって読めるように、これからも国語の学習
を頑張って視野を広げていきたいです。

１年 小林 皓雅
１年間読み聞かせを聞いて、興味がなかった本に興味をもちました。図書室に行く機会が増

え、読書時間にも集中して本を読むことができました。読み聞かせをしてくれた先生方は、感
情を入れて読んでくれたり、工夫して読んでくれたりして、とても聞きやすく、読み聞かせが
好きになりました。おもしろい本、感動する本など、たくさん聞くことができてよかったです。
２年生になっても読み聞かせがあるとうれしいです。

２年 久米優里花
今まで読み聞かせをしてもらった本は、ほとんどが初めてのものでした。伊藤さんは、絵本

ではないものを読んでくださったりしました。すべて考えさせられる内容で、いろいろな考え
をもつことができました。いつもは小説を読む機会が多く、絵本は小さい子どもが読んでもら
う感じがしていましたが、絵本にもたくさんの思いや考え、意見などが込められていることが
わかり、とてもよかったです。

２年 渋谷 洋介
４月から読み聞かせをしてもらって、ほとんど読んだことがなくてとても面白かったです。

１回読んだことがある本でも、そのときに思ったことが、２回目になると変わっていることが
ありました。また、友達の感想を聞くと、自分と感じたことの共通点や相違点などを知ること
ができました。読んだことがある本以外にも、もっとたくさんの本を読んでこれからも考えを
深めていきたいです。

３年 高橋 優衣
４月から今まで、たくさんの先生に本を読んでもらい、一人一人がちがった読み方でとても

おもしろかった。小学校の時に読み聞かせをしてもらったことはあったが、中学校での先生方
の読み方は、とても気持ちがこもっていて聞いている方もうれしくなった。また、おもしろい
本もいっぱいあって、今後読んでみたいと思った。１５分間という短い時間だったけど、たく
さんの先生と顔を合わせることができてよかったです。今までありがとうございました。

３年 渋谷 海斗
１年間読み聞かせをしてもらい、たくさんの先生と会話する機会が増えました。幼児の頃に

読んだことのある本でも再び読んでもらうことで、細かな内容がわかったり懐かしさがよみが
えりました。また、自分のいとこが保育園児なので、絵本を読んであげるきっかけにもなりま
した。１５分間という短い時間でしたが、中学校生活で忘れられない思い出になりました。


